
Overberge  feiert
Stadtjubiläum  mit  einem
„Spiel ohne Grenzen“
Die Stadt Bergkamen feiert am ersten Juni-Wochenende ihren 50.
Geburtstag. Der Stadtteil Overberge beteiligt sich mit unter
dem Motto „Spiel ohne Grenzen“ am Samstag., 18. Juni, ab 14
Uhr auf dem Sportgelände an der Hansastraße mit einem eigenen
Beitrag an diesen Feierlichkeiten.

Zahlreiche  Vereine  haben  ihre  Teilnahme  an  dieser
Veranstaltung zugesagt. Das Vorbereitungsteam trifft sich am
Mittwoch, 4. Mai, um 10:00 Uhr auf dem Rasensportplatz in
Bergkamen Overberge, um die letzten Absprachen zu treffen.

Notfalldarstellung  im
Jugendrotkreuz:  Das  ganze
Jahr Halloween
Das Jugendrotkreuz Bergkamen hatte an diesem Wochenende zu
einem  Grundlehrgang  für  Notfalldarsteller  in  den
Räumlichkeiten  des  DRK  am  Stadion  eingeladen.  14
Jugendrotkreuzler  lernten  dabei  Grundkenntnisse  und
Fertigkeiten  für  eine  wirklichkeitsnahe  Darstellung  von
Unfallopfern. Sie übten dabei nicht nur das Verhalten von
„Opfern“, sondern brachten sich mit Schminke wie im Theater
unterschiedliche Verletzungen bei.
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Realistische  Notfalldarstellung  auf  dem  Parkplatz  am
Bergkamener  Hallenbad

Am Ende des Lehrganges waren die Teilnehmer fit,  an Übungen,
Ausbildungen und Wettbewerben im Bereich der Ersten-Hilfe, des
Sanitätsdienstes  oder  öffentlichen  Präsentationen
teilzunehmen.  Ein  Ziel  ist  es,  so  Helfer,  Sanitäter,
Feuerwehrleute  oder  Ärzte  auf  den  Ernstfall  vorzubereiten.
„Wer  den  Ernstfall  übt,  ist  dem  Stress  im  Einsatz  besser
gewachsen“, erklärt das JRK Bergkamen.

Sieht  echt  schlimm  aus,
ist,  aber  alles  nur
geschminkt.

Ziel  der  Notfalldarstellung  ist  es,  das  Unfallgeschehen
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möglichst  wirklichkeitsgetreu  widerzuspiegeln  und  das
Verhalten  von  verletzten  und  betroffenen  Personen  so
realistisch wie möglich darzustellen. Unterstützt wird dieses
durch eine passende Maske und Schminke, sowie Kostümen und
Requisiten.
Die  Notfalldarstellung  in  Bergkamen  gibt  es  seit  über  15
Jahren. In dieser Zeit ist sie weit über die Stadtgrenzen
hinaus  bekannt.  Die  Leitung  der  Notfalldarstellung  in
Bergkamen und im Kreis Unna liegt den Händen von Regina Klose.

Die Notfalldarsteller treffen sich immer am 2. Montag im Monat
von 18.30 – 20. 30 Uhr in den Räumlichkeiten des Deutschen
Roten Kreuzes, am Stadion 3 in Bergkamen.  Dabei kommen alle
interessierten  Jugendrotkreuzler  aus  dem  ganzen  Kreis  Unna
zusammen.  Mitmachen kann jeder ehrenamtlich und kostenlos ab
14  Jahren,  der  sich  für  Schauspielerei  und  Erste-Hilfe
interessiert und Spaß am Schminken hat.  Die Übungen finden
meist am Wochenende statt.

Wasserfreunde  pflanzen  Baum
im  Jubiläumswald  für  Klaus
Hoffmann
Am vergangenen Samstag kamen die Wasserfreunde TuRa Bergkamen
zu einem freudigen Anlass zusammen. Denn ein ganz besonderes
Vereinsmitglied, Klaus Hoffmann, hat in diesem Jahr gleich

zwei Gründe, um gebührend geehrt zu werden.
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Auf  dem  Foto  sind  Manuela  Knoke,  Monika  Hoffmann,  Klaus
Hoffmann und
Matthias Neumann zu sehen.

Zum Einen seine 50-jährige Tätigkeit im Schwimmsport und zum
Anderen sein bevorstehender 75. Geburtstag. Für die

Wasserfreunde stand sofort fest, dass sie ihrem Klaus eine
nicht so alltägliche Überraschung bereiten wollten, um sich
einmal ganz herzlich bei ihm zu bedanken. Es sollte etwas

sein, woran er möglichst lange seine Freude hat. So
beschlossen sie, einen Baum im Jubiläumswald zu pflanzen.

Natürlich dufte der Jubilar nichts von der Aktion mitbekommen,
was gar nicht so einfach war, aber alle hielten dicht. Mit der
Hilfe seiner Frau Monika, die natürlich eingeweiht war und ihn
unter dem Vorwand den benachbarten Friedhof zu besuchen, in
die Nähe des Jubiläumswald lockte, war es eine gelungene

Überraschung. Obwohl Klaus doch morgens schon stutzig wurde,
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als es nicht wie üblich samstags zum Einkaufen ging.

Nachdem Abteilungsleiter Matthias Neumann sich im Namen aller
Wasserfreunde ganz herzlich bei Klaus für seine langjährige

Vereinstätigkeit bedankt hat und alle gemeinsam auf den
Jubilar angestoßen haben, konnte die Pflanzaktion starten. Mit
der Hilfe von derzeitigen, aber auch ehemaligen Schwimmern,

vielen Vereinsmitgliedern und Freuden durfte Klaus dann
sichtlich gerührt, nach einer kurzen Ansprache des

Bürgermeisters bei strahlendem Sonnenschein seine Buche
einpflanzen. Er überlegte auch gleich den Pfahl, der den Baum

vorerst noch stützt, in den Vereinsfarben zu streichen.

Trödelmarkt  in  Weddinghofen
auf dem Goekenhof
Bevor  die  Bergkamener  in  den  Mai  tanzen,  können  sie  am
Samstag, 30. April noch auf Schnäppchenjagd gehen, denn ab 11
Uhr verwandelt sich der Parkplatz und die Räume vom Goekenhof,
Goekenheide 57 in Bergkamen-Weddinghofen in ein Paradies für
Liebhaber  von  nostalgischen  Schätzen,  Skurrilem  und
liebenswerten  Dingen.  Jeder  private  Anbieter  (gewerbliche
Anbieter sind nicht gestattet) kann sich noch bis zum 28.
April unter der Telefonnummer 02307/9309323 anmelden. Das Ende
der Veranstaltung ist offen.

Die Standgebühren kommen dem gemeinnützigen Verein „Wir in
Weddinghofen“ zu Gute.
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„Wir  in  Weddinghofen“  hat
sich  für  2016  viel
vorgenommen
Am vergangenen Montag fand die Jahreshauptversammlung von „Wir
in  Weddinghofen  e.V.“  statt.  Die  Mitglieder  ließen  das
zurückliegende Jahr Revue passieren. 1. Vorsitzenden Christian
Weischede stimmte dann auf das neue Weddinghofer Jahr ein.

Im  vergangenen  Jahr  hat  der
Verein  zwei  eigene  Feste
veranstaltet  und  am
Weltkindertag  mitgewirkt.  Das
Johannisfeuer  und  der
Weihnachtsmarkt  in  Weddinghofen
wurden  gut  besucht  und  durch
neue  kreative  Ideen  der

mitwirkenden Vereine, Institutionen und Parteien, haben diese
Feste  nicht  nur  dazu  beigetragen,  dass  man  sich  in
Weddinghofen trifft und feiert, sondern dadurch konnten auch
Gewinne  erwirtschaftet  werden,  die  an  die  Jugend  in
Weddinghofen  und  die  Tafel  weitergeleitet  werden  konnten.
Dieses  Engagement  wurde  außerdem  noch  durch  große
Einzelspenden unterstützt, so dass der Kassierer Werner Matiak
Grund zur Freude hatte und „Wir in Weddinghofen“ weiterhin
gute  Projekte  in  Weddinghofen  unterstützen  kann.  Beim
Weltkindertag  hat  der  Verein  mit  einer  Seifenblasenaktion
teilgenommen  und  anschließend  den  Seifenblasentisch  der
Pfalzschule  zu  weiteren  Verwendung  überlassen.  Bevor  die
einzelnen  Jahresziele  besprochen  wurden,  wählte  die
Gemeinschaft  noch  Silvana  Horstmann  von  der  Alevitischen
Gemeinde zur zweiten Schriftführerin.
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In diesem Jahr stehen viele herausragende Veranstaltungen an.
„Wir in Weddinghofen“ wird am Samstag vor dem 1. Advent wieder
den  traditionellen  Weihnachtsmarkt  veranstalten.  Außerdem
beteiligt sich der Verein an der Jubiläumsveranstaltung zum
50jährigen Jubiläum der Stadt Bergkamen vom 3.-5. Juni und an
dem  Feuerwehrfest  112  Jahre  Löschgruppe  Weddinghofen  am
27.August.

Aber auch anhand Präsentation und Kommunikation wird sich der
Verein dieses Jahr neu aufstellen. Die Außendarstellung soll
durch  verschiedene  Plattformen  wie  Homepage,  Facebook  etc.
verbessert  werden,  so  soll  auch  hier  die  Vernetzung  der
einzelnen  Vereine  in  Weddinghofen  im  Vordergrund  stehen.
„Jeder  ist  herzlich  eingeladen,  in  diesem  gemeinnützigen
Verein mitzuwirken und kann sich gerne beim 1. Vorsitzenden in
der St. Barbara-Apotheke melden, denn GEMEINSAM GEHT MEHR!“,
betont der Verein.

 

NABU-Vortrag  von
Klaus–Bernhard  Kühnapfel:
Naturbeobachtungen in Sachsen
Sachsen bietet sehr gute Möglichkeiten Tiere und Pflanzen zu
entdecken, die in unseren Breiten längst verschwunden sind.
Besonders artenreich ist die Oberlausitz mit ihren zahlreichen
Teichen.  Hier  leben  Fischotter,  Kraniche,  Seeadler  und
zahlreiche  Wasservögel,  Amphibien  und  Libellen.  In  der
umliegenden Heide der Oberlausitz hat die Wiederbesiedlung mit
dem Wolf in Deutschland begonnen. Zudem kommen wärmeliebende
Insekten und Pflanzen vor.
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Am Montag, 15. Februar, stellt Klaus-Bernhard Kühnapfel vom
NABU nicht nur diese Gebiete vor, sondern auch die Sächsische
Schweiz mit ihren Felsbiotopen und Tafelbergen, das Erzgebirge
und die bunten Blumenwiesen des Vogtlands, die zahlreichen
Insekten Lebensraum bieten. Außerdem Moor und Heide sowie die
großen Auen von Elbe und Mulde, wo der Biber überlebt hat und
sich  heute  wieder  ausbreitet.  Der  Vortrag  in  der
Ökologiestation in Bergkamen-Heil beginnt um 19.30 Uhr.

Knut  Bommer  neuer
Vorsitzender  des  TuS
Weddinghofen
Eine neue Ära ist beim TuS Weddinghofen angebrochen, denn zwei
langjährige Mitglieder stellten ihre Ämter zur Verfügung. Nach
38  Jahren  reichte  Christa  Josephs  ihr  Amt,  an  die  frisch
gewählte Sara Wetter weiter. Christa Joseph ließ es sich all
die  Jahre  nicht  nehmen  jede  Vereinsveranstaltung  aktiv  zu
unterstützten.
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Die Jubilare des TuS Weddinghofen.

Nach 23 Jahren Vorsitzender des TuS Weddinghofen reicht nun
Wolfgang Plewka sein Amt an Knut Bommer weiter, der nun seit
mehr  als  40  Jahren  Mitglied  im  Verein  ist.  Der  Vorstand
ernannte  Wolfgang  Plewka  in  Anerkennung  seiner  geleisteten
Arbeit  und  seiner  Verdienste  für  den  Verein  zum
Ehrenvorsitzenden.

Der  neue  Vorsitzende  Knut
Bommer  (r.)  und
Geschäftsführerin  Ellen
Wiemhoff  (l.)  mit  den
beiden  langjährigen
Vorstandsmitgliedern
Christa  Josephs  und
Wolfgang  Plewka,  der  zu
Ehrenvorsitzenden  ernannt
wurde.

Den  Vorstand  verließen  außerdem  die  bisherige  Pressewartin
Yvonne  Schneider  und  die  Beisitzerin  Kirstin  Wandel.  Jan
Wiemhoff,  der  bisher  die  Facebook-Seite  betreut  wurde  als
neuer Pressewart gewählt. Neu in den Vorstand wurde Sabrina
Wernau als Beisitzerin gewählt.
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Ehrungen
Neben den Vorstandswahlen stand die Ehrung treuer Mitglieder
auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung.

Geehrt  wurden  für  10-jährige  Mitgliedschaft:  Steffen
Bieder,  Dr.  Erich  Danzmann,  Johanna  Düchting,  Julia
Dunkel, Alina Grimm, Janine Grimm, Ebru Gümüs, Ulrike
Hupe, Marion Lindenborn-Schmidt, Finn Matthies, Monika
Niedel,  Bernhard  Pischka,  Svenja  Plewka,  Ann-Kristin
Riemann,  Roswitha  Schmidt,  Silvia  Schmitz,  Bastian
Schön, Thea Schulzki, Marek Tobor und Hannah Rebecca
Zimehl.
Für  25-jährige  Mitgliedschaft  geehrt  wurden:  Victoria
Baues,  Heike  Berentz,  Günter  Grunert,  Erwin  Poremba,
Beate Riller, Doris Thomanek und Andreas Wiese.
35  Jahre  im  Verein  sind:  Günter  Freiberg,  Ilse  und
Manfred Ott.
Bereits 40 Jahre im Verein sind: Egon Seifert und Dirk
Thomaszewski.
Monika Mürmann ist für 45 Jahre und Giesela Stoltefuß
für 55 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt worden.

Vereinsaktivitäten
Der  Vorstand  ließ  die  Veranstaltungen  und  Aktivitäten  des
Vereins im Jahr 2015 Revue passieren. Seit Jahresbeginn bietet
der TuS Weddinghofen mit Kangoo-Jump und Problemzonengymnastik
zwei neue Angebote an. Die Freiluftsaison startete im April,
mit dem alljährlichen Sternenlauf durch den Fitnesspark in
Bergkamen  und  dem  Firmenlauf  in  Zusammenarbeit  mit  der
Sonnenapotheke  und  der  AuK  Born  im  August.  Es  gab  einen
Aktionstag  für  Kinder,  einen  Familientag,  sowie  die
traditionelle  Rad-  und  Wandertour.

Die Volleyballer richteten das Pokalfinale des Westfälischen
Volleyball-Verbandes aus und unterstützten den SuS Oberaden



beim 31. Internationalen Volleyballturnier. Im November wurden
im  feierlichem  Rahmen  die  Sportabzeichen  verliehen.  Das
Vereinsinterne Volleyballturnier rundete das Jahr ab.

Seit  September  können  alle  Informationen  rund  um  den  TuS
Weddinghofen nicht nur wie gewohnt bei Facebook oder tus-
weddinghofen.de verfolgt werden, sondern auch in unserem neuen
Schaukasten.  Dieser  steht  auf  der  Schulstraße  an  der
Änderungsschneiderei  Birgit  Wetter.

Für das Jahr 2016 stehen bereits diese Veranstaltungen auf dem
Programm:  Die  Eröffnung  der  Freiluftsaison  durch  den
Sternenlauf. Die Sportabzeichenabnahme startet am 12. Mai auf
dem Sportplatz am Häupenweg um 17:00 Uhr.

Karnevalisten  stürmen  das
Bergkamener Rathaus
Unter Federführung der Karnevalsgesellschaft Rot-Gold
Bergkamen e. V. starten die Bergkamener Jecken mit
Unterstützung der 1. Karnevalsgesellschaft Blau-Weiss
Bergkamen e. V. zu Weiberfastnacht, Donnerstag, 4. Februar, um
16 Uhr auf dem Platz der Partnerstädte ihren traditionellen
Rathaussturm. An den drei tollen Tagen sollen das
Stadtprinzenpaar Alexander I. und Alina I. sowie das
Kinderprinzenpaar Alessandra I. und Henry I.  die Macht in
Bergkamen übernehmen

Die Bergkamenerinnen und Bergkamener sind herzlich eingeladen,
mit zu feiern. Für die notwendige Stärkung mit Speis und Trank
ist durch den Veranstalter ebenso gesorgt wie für ein
unterhaltsames Rahmenprogramm.
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ver.di Seniorengruppe besucht
DFB-Museum und Brauerei
Eine eintägige Busfahrt der ver.di-Senioren Hamm/Unna am 16.
Februar 2016 führt nach Dortmund. Die Besichtigung des DFB-
Museums und einer Dortmund Brauereien inklusive Umtrunk stehen
auf dem Programm.

Für diese Fahrt sind noch einige Plätze frei. Interessenten
für die noch freien Plätze wenden sich bitte telefonisch an
den ver.di Bezirk Hamm/Unna, Tel.: 02381/92052-13.

 

Müllsammelaktion  in
Weddinghofen – Helfer gesucht
Die Siedlergemeinschaft An der Landwehr  führt am Samstag, den
12. März, eine Müllsammelaktion in Weddinghofen durch. Start
ist um 9.30 Uhr an der Pfalzschule. Wer die Siedler dabei
unterstützen möchte, sollte sich per E-Mail melden, weil wir
für den anschließenden Imbiss die Helferzahl benötigt wird.
Die E-Mail-Adresse lautet: gue.koelzow@gswcom.biz.
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Ehrungen und Wahlen beim TuS
Weddinghofen
Am kommenden Freitag, 29. Januar, um 20.00 Uhr lädt der TuS
Weddinghofen  seine  Mitglieder  zur  Jahreshauptversammlung  im
Alevitischen  Kulturzentrum  in  der  Buchfinkenstraße  8  in
Weddinghofen  ein.  Auf  dem  Programm  stehen  neben  den
zahlreichen Ehrungen der Jubiläre auch Vorstandswahlen.
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